

7^{ième} édition Workersrun & bike – 24 avril 2015

Chers collègues des médias belges,

Est-ce que la solidarité est importante pour vous?

La situation des collègues des médias d'autres pays européens vous préoccupe-t-elle?

Voulez-vous participer à une activité agréable entre collègues ?

Aimeriez-vous soutenir des collègues qui expriment leur solidarité en faisant du sport ?

Ou voulez-vous simplement savoir ce qui se passe dans notre secteur?

Dans ce cas, vous devez certainement lire ce qui suit.

Nous demandons votre coopération et celle de vos collègues et de votre établissement de presse à notre septième Workersrun & Bike. En 2015, les bénéficiaires iront à nos collègues des médias grecs.

Les 4 premières éditions de cette action de solidarité faisaient partie de l'action de solidarité annuelle de STUBRU, Music For Life. Depuis 2013, nos chemins se sont séparés et de plus en plus de maisons de presse se sont impliquées.

Le Workersrun & Bike est un relais sponsorisé.

Nous courons et roulons à vélo en passant par tous les établissements de presse qui veulent participer.

Les coureurs parcourent le nombre de kilomètres qu'ils veulent bien faire individuellement et couvrent ainsi, en relais, la distance totale et ce, dans une ambiance et une solidarité mutuelle très agréables.

Les cyclistes font le trajet total, mais il peuvent aussi rejoindre le groupe à un certain point du trajet ou encore, participer en relais avec d'autres cyclistes. Nous roulons à une vitesse de récréant pour permettre au groupe de rester ensemble. Un vélo de course n'est donc pas indispensable. S'il y a suffisamment de cyclistes, nous ferons deux trajets (récréatif et sportif).

Tous les participants se font parrainer par leurs amis et collègues pour le nombre de kilomètres qu'ils effectuent.

Le relais se termine à la VRT, où sera offert un repas de solidarité pour les participants, mais aussi pour les collègues, amis ou membres de la famille qui n'ont pas participé activement. Les bénéficiaires du repas sont également destinés à l'action de solidarité.

Le but de cette 7^{ième} édition est d'aider les collaborateurs des médias grecs, qui souffrent autant que l'ensemble de la population grecque. Les journalistes survivent grâce à des colis de vivres et des dons. Ils ne sont pas ou presque pas payés.

Le 11 juin 2013, le gouvernement grec a décidé, en accord avec la Troïka (la Commission Européenne, la Banque centrale et le FMI), de fermer la télévision publique ERT.

En lieu et en place, il a ouvert une nouvelle télévision publique de pauvre qualité, le NERIT. Les employés licenciés de l'ERT occupent une grande partie de l'équipement et continuent à diffuser des émissions de télé et de radio via leur propre canal en ligne: www.ertopen.com. Ils travaillent tous gratuitement et ce, depuis 17 mois.

Pour toutes ces raisons, nous avons décidé d'organiser notre Run & Bike de solidarité du 24 avril 2015 pour:

De l'aide humanitaire et du soutien pour les travailleurs et les journalistes des médias grecs.

Concrètement :

Si vous avez (à nouveau) envie de collaborer à cette action et si vous pouvez mobiliser vos collègues ou votre syndicat, il y a plusieurs possibilités pour participer:

- courir ou rouler à vélo vous-même
- encourager vos collègues à faire la même chose
- soutenir vos collègues qui participent
- faire de la publicité pour l'action (par exemple en diffusant des affiches)
- recevoir des coureurs et des cyclistes dans votre établissement
- encourager des collègues qui n'ont pas la possibilité de participer activement à sponsoriser l'action et à participer au repas

Si vous avez encore des questions ou si vous voulez participer, vous pouvez nous contacter à l'adresse suivante: workersrun@vrt.be. Nous vous transmettrons un formulaire de participation. Aux établissements qui veulent coopérer, nous demandons de nous le communiquer avant le 26 février. Ainsi, nous pouvons démarrer à temps la préparation pratique (le trajet pour les coureurs et les cyclistes).

Si vous voulez aider à organiser cette activité, nous vous invitons le jeudi 26 février à 9h à la VRT. Signalez-le à workersrun@vrt.be.

Nos collègues grecs comptent sur vous et vous remercient de tout cœur!

Bien à vous,